

Es periodista avecindada en Magallanes

Primer libro de poemas editó Inés Llambías W.

El libro de poemas titulado "¿Con qué sueñas tú?" de las autoras Inés Llambías Wolff, periodista y de su hermano Jaime, sociólogo, es hora de ser editado y está próximo a llegar una importante partida de él a nuestra ciudad.

El libro de poemas fue impreso en Editions d'Orphée, Canadá, en un esfuerzo conjunto de ambos hermanos.

Inés Llambías Wolff es periodista de este diario y una de sus aficiones es, precisamente, escribir poemas y ésta es la primera vez que publica un libro.

Los versos de Inés Llambías, según sus propias declaraciones, están dirigidos al hombre en general y se trata de un mensaje de esperanza y amor. Promueve la unión de la humanidad en general y conciencia las vivencias de dos hermanos que se encuentran a miles de kilómetros de distancia, pues ella está aquí en Punta Arenas y su hermano Jaime, también dedicado a la poesía, se encuentra residiendo en Canadá desde hace varios años, donde se desempeña como sociólogo en la Universidad de la ciudad de Montréal, Canadá.

MOTIVACION

En conversación con nuestro diario Inés Llambías destacó que la publicación de este libro significa para ella "comenzar a concretar en realidad y tomar con disciplina algo que se inició sólo como una entretención, pero que ahora veo que tiene valor, a tal punto que fue aceptada su publicación. Es como un hijo... es como si mi hermano y yo, hubiésemos puesto la prime-

ra piedra de esto que significa, además, todo un desafío e implica una constancia para poder seguir produciendo nuevos versos", dijo Inés Llambías.

Luego manifestó que una de las motivaciones que ella tiene para poder escribir poemas es "el deseo permanente de comunicarme en verso, en una forma poética y bella. También me motiva a escribir las cosas que ocurren a diario y que muchas veces no nos damos cuenta del valor que tienen y que luego de reflexionar, nos convencemos que tienen algún valor y que pueden transformarse en motivo de un nuevo poema".

"Lo hermoso del libro es que se concretó por decisión exclusiva de mi hermano. Si no fuera por él esto no se habría concretado. Es en síntesis -dijo- la unión de sen-

timientos con mi hermano, que sentimos lo mismo y tenemos las mismas inquietudes a pesar de la distancia. Es un mensaje entre hermanos que tiene el valor de ser universal".

EL LIBRO

"¿Con qué sueñas tú?" tiene la característica de estar editada cuidadosamente y novedosamente en cuanto al estilo gráfico. Está ilustrado por bellas dibujos que corresponden al periodista y artista Ernesto Seül, quien también vive en Montréal.

El libro condensa 17 poemas de Inés Llambías y once de su hermano Jaime.

Esta obra poética se pondrá en circulación a fines de la próxima semana y podrá ser, entonces, leída y valorada por los magallánicos.



INES LLAMBÍAS WOLFF
Autora del libro de poemas "¿Con qué sueñas tú?"

Primer libro de poesía editó Inés Llambías W. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Primer libro de poesía editó Inés Llambías W. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)